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「スマホ認知症」という言葉はご存知で
すか？スマホからの過剰な情報により脳

が疲労することで起こる記憶力・集中力
の低下だそうです。漢字が思い出せな
かったり物忘れが多くなるという症状で、

意外にも30～50代に多いようです。用
事がなくてもついスマホを触ってしまう
癖がある私も予備軍ではないかとドキッ

とします。たまにはデジタルデトックス
をしないといけないなと思う今日この頃
です。

今年もあっという間に年末です。色々な

事があり慌ただしい一年でした。

来年は車検証電子化が始まります。実際

に始まってみないとわからない事が多い

ですが、混乱しないように整理して対応

しようと思います。

来年も皆様のお役に立てるように努力し

ていきますので、引き続き宜しくお願い

致します。

天気の良い日に大掃除をしました。使わ

ない物をまとめたら8袋になりました。

集中して掃除すると、時間も忘れますし、

youtubeで掃除の方法まで見てしまいま

す。5年前に強風で屋根の1部が飛んで

しまい、その時もyoutubeをみて、何と

か1人で修理が出来ました。その頃から

困った事があると調べます。昔と違って、

今は調べれば何とかなる便利な世の中で

すね！

今年は環境も大きく変わったことも

あり、いつもに増して一年があっと

いう間に過ぎていったように感じま

す。

振り返ると途中記憶がないくらい早

かったので、来年は地に足を付けて

中身のある一年を過ごせるよう

努力してきたいと思います。

斎藤 杉本小林

中村

思い立ったが吉日、というわけではない

ですが、ふと、身の回りのモノを整理し

たい欲求にかられる事があります。今回

は、あまり使わなくなった家電や服を一

斉に処分しました。かなりの量を市の粗

大ごみ回収に出したり、業者さんに引き

取ってもらった結果、家の中がかなり広

くなりました。2023年はミニマリスト

を名乗りたいと思います。

和田Comment

今月の
井口事務所

いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。
平素は並々ならぬご愛顧を賜り誠にありがとうございます。
本年も大変お世話になり、誠にありがとうございました。さて、2023年は
うさぎ年です。うさぎは跳ねる特徴があることから、景気が上向いたり、
回復する年と言われています。
電子車検証の元年ですが、これが起爆剤となり皆様にとって飛躍の年、
繁栄の年となるよう、我々も微力ながら尽力して参ります。
引き続き、よろしくお願いします。

代表 小宮

断捨離

今年を振り返って 2022年

デジタルデトックス

大掃除

• 軽自動車OSSいよいよ開始！
• 当事務所のロゴが完成！
• 米セレンスが車と外から対話できるシステ

ムを開発したと発表
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先日高校の友達と卒業してから初め

て会いました。約10年ぶりです。

今までなにをしていたのか、10年

分のお話をしなきゃなのでノンス

トップでお話してました。

とても久しぶりで緊張してしまいま

したが、

大人になっても人の中身ってなかな

か変わらないんだな、と安心しまし

た。

最近は雨の日が続き、皆さんはどの

ように御過ごしでしょうか？

私は以前から行っているジョギング

ができずに運動不足が続いています。

仕事を行っていくうえで健康管理は

重要となっていきますので、暇を見

つけて体を動かしたいと思っており

ます。今月もよろしくお願いいたし

ます。

年末が近づき、新年を迎える前に

お家の掃除をしなきゃなと思って

おります。

日頃から身の回りで気が付いたら

きれいにするよう心掛けているの

で、普段やらないところを中心に

始めていけたらなと思います。

気持ちのいい新年を迎えられるよ

う早めに終わらせたいです。

先日、とうとうこたつを出しま
した！！こたつを出してしまう
といつまでも出られなくなるこ
とが目に見えていたので、結構
ギリギリまで耐えたのですがこ
こ最近の寒さに負けました…笑
一旦こたつに入ってしまうとな
かなか出てこれないので、いっ
そこたつの周りを快適にしよう
かと考えています！笑

私は子供の頃マックというコリー犬を

飼っていました。

姉と私の誕生日プレゼントを合わせて

買ってもらった大切な家族でした。

1ヶ月程経ったある朝、私はアニメで見

ていたようにリードを付けないで一緒に

歩きたくなりました。そしてリードを首

輪からは外した瞬間！マックは全力で逃

げていきました。マックとはそれっきり

一度も会っていません。

毎年新年には、福袋を購入して
います。
今年も例外なく購入予定なので
すが、何の福袋にしようか迷っ
ています。
内容がわかる食べ物の福袋にし
ていて決めているのはミスドで
す。
他には、銀だこにしようかと
思っています。
おすすめな福袋はありましたら、
ぜひお聞かせください。

先日従妹の成人式があり、華や
かな振袖姿を見せてもらいまし
た。
延期が重なり12月開催というこ
とでしたが、友人もたくさん参
加し賑やかだったようです。
普段賑わいから離れた生活をし
ているので、話を聞いたり写真
を見せてもらったりして間接的
に楽しい気分になりました。

先日、旧下田にある スノーピークのサ

ウナ施設 に行ってきました。

キャンプ場と併設されており、ホテル内

にあるサウナ施設です。サウナもセルフ

ロウリュが可能で、幻想的な音楽が流れ

る中で、景色を楽しめながら、じっくり

と汗を流せます。

施設としては 1,400円と少し高めです

が、払う価値は十分ある最高の施設です。

一度最高のサウナにて『整う』を体験下

さい。

ベーグルが好きで毎日食べていて、

節約も兼ねて休みに作っています。

一回に5、6個しか天板に並ばない

ので、プレーンと何か混ぜた生地と

分けて2回焼きます。最近オーブン

の調子が悪いのか、プレーン以外を

焼いてるといつの間にか50℃くら

い温度が下がっていて困ります。

プレーンを焼くのが先で後でもそう

なるので原因が謎です。
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